

PTA 会員各位

千葉市立千城台南中学校
PTA 会長

***** 南中 理事会だより *****

日頃より南中 PTA 活動にご協力いただき誠にありがとうございます。
以下の通り第4回本部会・理事会が開催されましたのでご報告します。

◇ 日 時：令和4年11月8日（水）15：30～

◇ 場 所：千城台南中学校 図書室

1. PTA 会長あいさつ

本日はお忙しい中、第4回理事会にご出席下さりまして、誠にありがとうございます。

秋風が心地よく吹き抜け、木々は紅葉を始め、千葉の秋を楽しめるようになりました。

先月、若葉文化ホールで行われた合唱コンクールでは、それぞれの歌詞に対する想いを込めた生徒たちの声が調和し、感動した芸術の秋を感じさせてもらいました。

第2回授業参観も開催され、先生方の熱心な指導及び子供たちの成長を感じられたのではないのでしょうか。学校側のご協力により、とても有意義な時間を過ごせたと思います。ありがとうございました。

最後に、朝晩は少し肌寒く感じるようになりましたので、体調管理にお気をつけください。今後も引き続き PTA 活動にご協力の程よろしく願いいたします。

2. 学校長あいさつ

朝晩の冷え込みが進み、季節が瞬く間に過ぎていくと感じる今日この頃です。PTA の皆様には、本校の教育活動に各所で御支援をいただきまして、あらためて感謝申し上げます。

さて、子供たちは前期から後期へと切り替え、一か月が経ちました。生徒会活動の中心が2年生へと変わり、臨時生徒総会で改編した委員会組織での活動を開始しました。合唱コンクールや授業参観等の行事も、コロナ前に近い状況で実施してきています。とりわけ、合唱コンクールは、各学年が発達段階に応じた歌声を披露し、本当に感動の連続でした。

また、後期より、給食の時間を5分延長しています。子供たちのお腹をしっかり満たすこと、残菜を減らすことに努めているところです。各学年の状況を少々お伝えします。3年生は、これまでの成績などをもとに進路面談を行い、受験(受検)校を検討しています。2年生は、令和6年1月22～24日の自然教室に向け準備を進めているところですが、天災の影響で目的地を磐梯青少年交流の家(猪苗代湖周辺)へ変更し調整を図っています。1年生は、社会人の方にお話をいただく出前授業を模索するなど、キャリア教育を推進中です。

一方、インフルエンザの感染拡大が連日報道されておりますが、本校においては、幸いにして前期終了間際に3年生1学級を2日半、学級閉鎖としたのみです。現状は、インフルエンザの感染者数は少なく、おおむね良好と考えております。

引き続き、子供たちの思いや実態を踏まえつつ、子供たちの健康面、安全面に配慮しながら、心に残る場面をつくっていくことに尽力して参ります。

今後とも御理解と御協力をよろしく願いいたします。

3. 報告事項

(1) 本部より 活動報告及び予定

<活動報告>

- 9/ 7 千城台南中学校区青少年育成委員会第3回広報部部会(本校)
- 9/14 千城台南中学校区青少年育成委員会第2回理事会(本校)
- 9/21 千城台南中学校区青少年育成委員会第4回広報部部会(本校)
- 9/27 第2回若葉区PTA連合協議会理事会(リモート)
- 10/ 3 千城台南中学校区青少年育成委員会第5回広報部部会(本校)
- 10/18 第2回創立50周年記念事業実行委員会(本校)
- 10/20 合唱コンクール(若葉文化ホール)
- 10/29 千城台南中学校区青少年育成委員会バトミントン大会(本校)

<活動予定>

- 11/ 9 千城台南中学校区青少年育成委員会第3回理事会(本校)
- 11/16 千城台南中学校区青少年育成委員会第6回広報部部会(本校)
- 11/22 第3回若葉区PTA連合協議会理事会(貝塚中)
- 12/ 2 千城台南中学校区青少年育成委員会冬の点検補導活動

(2) 専門部より

～校外育成部～

- ・千城台南中学校区青少年育成委員会冬の点検補導活動
12月2日(土)15:00～(本校事務室前)
- ・朝のあいさつ運動
1月9日(火)～11日(木)7:45～(プール側通用門・正門)※生徒・先生のみ

～広報部～

- ・広報誌作成に向けて出稿をお願いする予定です。生徒に負担のないよう気を付けますので、ご協力くださいますようお願いいたします。

～文化部～

- ・特になし

(3) 各学年

- ・・1学年・・
特になし
- ・・2学年・・
特になし
- ・・3学年・・
卒対に向けて活動内容の洗い出しをする予定。3学年理事及び保護者の皆様のなかで卒対参加希望の方は学校、または本部役員までお声掛けください。

4. 学校からの報告

＜主な行事・予定＞

- * 11/24 後期中間テスト（1、2年生）
- * 12/ 2 冬の点検補導活動
- * 12/12～15 三者面談（1、2年生）
- * 12/22 全校集会、お弁当の日
- * 12/23～1/ 8 冬季休業
- * 1/ 9 全校集会
- * 1/10 PTA 本部会
- * 1/16 市教研
- * 1/19 後期期末テスト（3年生）
- * 1/22～24 自然教室（2年生）



〈生徒指導より〉

すでにお手紙にて報告されていますが、4月より生徒指導主事を担当されていた先生が一身上の都合により11月30日をもって退職となりました。新しい担当の先生からは次回ご挨拶いただきたいと思います。よろしくお願いいたします。

〈養護教諭より〉

後期がスタートして約1ヶ月。11月に入り、ようやく小春日和の穏やかな日が続くようになってきました。このところ朝晩が冷え込み、季節が秋から冬へと変わっていくのが感じられます。

今冬は、新型コロナ第8波とインフルエンザの同時流行が懸念されています。新型コロナ感染対策の行動規制は緩和されつつありますが、これまでと同様の感染対策のご協力をお願いいたします。特に、朝夕の体温測定と健康チェックは、感染症の予防・感染拡大防止につながります。朝のあわただしい時間ではありますが、登校前にお子様の健康観察を実施し、健康チェック表への記入をお願いいたします。

5. 協議事項

●選考委員発足について

委員長 他本部役員を選考委員として発足しました。

※11月中旬に令和6年度本部役員選出推薦状を配布します。

→11月30日(木)までに提出のご協力をお願いします。

●活動支援について

10月20日(金)若葉文化ホールにて行われた合唱コンクール開催に際し、3年生保護者だけでなく1年生・2年生も保護者の観覧が可能になるよう、会場費の支援を行いました。

また、1月22日(月)から予定されている2学年の自然教室で、生徒が安心・安全でより有意義に過ごせるよう万全な体制を整えるため、PTAから支援することになりました。

●PTA会費の未納入対応について

11月中に、未納の方について再度集金のお知らせを配布させていただきます。なお、非会員の方につきましても同額の寄付をお願いしています。この場合、納入していただいた場合でも加入とはならず、会費ではなく協賛(寄付)といたします。

●創立50周年記念事業実行委員会について

10月18日(水)に第2回実行委員会を開催し、組織及び予算について合意されました。詳細については本部までお問い合わせください。実行委員につきましても引き続き募集中ですので、興味のある方はご連絡ください。

●PTA会則改正について

コロナ禍は明けましたが、PTA活動についてはコロナ禍前に戻すのではなく、「状況に合わせた形」での活動にしたいという考えのもと、現在、試験的に行っているPTA運営・活動を本格的に改正していく予定です。改正の大きなポイントとしましては、

- ①非会員の対応
- ②学年理事を選出しない (その都度、ボランティアにて対応予定)
- ③書面や電子での決議を可能にする

以上の3点となります。改正案を別途添付いたします。ご確認の上、ご意見のある方は次回理事会までにご連絡ください。

6. その他

●PTAバレーボール参加者募集について

毎週金曜 19:30~21:00 活動しています。

お気軽にご参加ください。



次回本部会は、1月10日(水) 15:30~
理事会は書面報告とさせていただきます。